
11 Pièces

650 m²

Réf. VERTIGE

Prix NC

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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A  Saint-Tropez,  Les  Barry's  vous  propose  une  villa  contemporaine

située face aux plages de Pampelonne, au sein d'un secteur unique, à

400 mètres du CLUB 55.  Un emplacement  exceptionnelle,  d'une part

dans un quartier calme avec une proximité de la plage, Cap Camarat et

d'autre part, à 10 minutes en voiture du village de Saint-Tropez avec les

multiples  lieux  mythiques  tels  que  Café  Sénéquier,  Quai  Joseph,  VIP

Room....  Un  bijou  d'architecture  moderne  marquée  le  mélange  du

béton, le verre, l'eau et la pierre. Une vue mer panoramique sublime, la

villa de 650 m2 construite sur deux niveaux offre 6 ...

In  Saint-Tropez,  Les  Barry's  offers  you  a  contemporary  villa  located  opposite  the

beaches  of  Pampelonne,  in  a  unique  area,  400  meters  from  CLUB  55.  An

exceptional  location, on the one hand in a quiet  area with proximity to the beach,

Cap  Camarat  and  on  the  other  hand,  10  minutes  by  car  from  the  village  of

Saint-Tropez with the many mythical places such as Café Sénéquier, Quai Joseph,

VIP  Room ?.  A  jewel  of  modern  architecture  marked  by  the  mixture  of  concrete,

glass,  water  and stone.  A sublime panoramic sea view,  the 650 m2 villa  built  on

two levels offers 6 bedrooms, 6 bathrooms and a ...

LES BARRYS

13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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